

手指消毒について

感染症予防の重要な第一歩として、手指消毒の基本や、様々なルートからの感染について学びました。研修中、実際に普段どおりの手洗いを行った後、特殊なライトの下に手をかざし、洗い残しの有無のチェックをしました。自分の洗い方で、洗い残ししやすいところを知ることができ、これからの手洗い時に気をつける良いきっかけとなりました。

「手指消毒はみんながしていないと意味がない」ということを念頭に置いて、十分注意していきたいと思



酒田警察署生活安全課の担当署員から適切な対応について学びました。

今年度購入しました!!



不審者対応訓練

不審者対応訓練は、相模原市で発生した障害者施設での事件を受け、昨年度から行っています。今年度はさすまたも購入し、万が一の際に対応できるように備えています。当施設は、夜間帯は夜警員1名、介護員2名となりますが、もしもの時でも迅速に対応できるよう繰り返し訓練を行っています。



接遇について

介護職にとっての“接遇”は、利用者様やそのご家族と良好な関係を築いて、よりよい介護を行うために必要なスキルです。介護職として高度な介護技術を提供することはもちろん大切ですが、利用者様の安心や信頼を得ることも、介護に取り組みむ上での重要なポイントと言えます。今回の研修では、笑顔で挨拶をすること、身だしなみを整えること、話の聞き方についてなどを学ばせていただきました。これからの仕事に活かせるよう努めていきます。

にしましては5周年を迎えました



施設長
伊藤 宏紀

5年目を迎えて

日頃より当施設の運営に、ご支援ご協力を賜り心から感謝申し上げます。当施設は、平成26年4月1日に特養ゆうすいのサテライト型の地域密着型特養として開所し、5年目を迎えました。その間、地域の高齢者福祉の拠点として多くの皆様から支えられ、ご愛顧いただき温かく見守って下さったことに対し心からお礼申し上げます。

今年度は、介護保険制度の改正がありました。介護保険は、制度ビジネスともいわれています。今後も制度をしっかりと捉えながら地域密着型入所施設、ショートステイ、居宅介護支援事業所の3事業のサービスの充実を努め、規模の小さい施設の特徴を最大限に活かしながら、地元の皆様が安心して楽しく生活を送ることが出来る福祉サービスの提供をして参ります。

今後とも職員一同、知恵を出し合い、当施設の理念でもある地域に寄り添った施設づくりを目指し、利用者、家族から「にしましてを利用してよかった」と言っていただけの一層努力をして参る所存です。皆様の変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

利用者様にお話を聞きました!!



後藤 佐市 様 (94歳)

ちなみに
利用者様の好きな食べ物
ランキングは...

1位

酢の物・なます

2位

ラーメン

3位

カレーライス・天ぷら

- Q) 献立で好きなメニューはなんですか?
A) 焼肉だの。
- Q) いつも何をして過ごしていますか?
A) テレビを見たり、昼寝をしたり…。
- Q) 楽しみなことを教えてください。
A) 晩酌すること。
- Q) 他の利用者さんや、職員の雰囲気はどうですか?
A) みんな仲良く暮らしていて、それが一番だ。職員も頑張っていて、サービスしてくれている。
- Q) 長生きの秘訣を教えてください。
A) 好き嫌いせずに食べること。ここに来て、良くしてもらっているから。
- Q) 現在の目標を教えてください。
A) ユニットの外出で秋田に行くこと。



9月に、秋田の大森山動物園に行ってきました!

こんにちは! にしましてのショートステイです

◀5月にはわらび採りに出かけました

みなさんでおやつ作りも行っていきます▼



涼しげ水まんじゅう



◀地域の行事も楽しめます!

要支援1から要介護5までの方が、1泊2日からご利用頂けます。冠婚葬祭の際や、在宅介護をされているご家族の負担を少しでも軽減できるようお手伝いさせていただきます。わらび採りやおやつ作り、夏祭りや敬老会などの季節ごとの行事に参加することもできます。ご利用者様の状態に合わせて、安心して過ごして頂けるよう支援いたします。職員一同お待ちしております。



新年会

理事長にも餅つきを
していただき、
ついた餅は利用者様に
丸めてもらいました



大物忌神社からおみくじや
御札のご協力をいただきました



ミュージックケア



遊和会



シャロンの花

いつも楽しい歌や踊りを、
ありがとうございます



年金協会ライブ



吹浦すこやかヘルス様と記念撮影



夏祭り



んめい!!



今年も盛り上がりました

敬老会



今年も、吹浦スポーツ民舞会様に
素敵な踊りを披露していただきました



お祝い膳



ナツメロを歌う会

か〜る〜
さ〜と〜

個人戦 第7位
今年も好成績でした!!

お花見



節分



鬼は〜外!!のはずが
鬼と仲よくツニショット♡
優しい鬼さんですね



おやつ作り

待ちきれない〜



男性利用者様も
積極的にお手伝い!!

山形県老人ホーム 輪投げ大会



クリスマス会



よく見ると...
ひょっとこサンタさん!?



笹巻作り



吹浦地区婦人会の
皆様にもお手伝い
いただき、こんなに
できました!!

わらび採り



「花より団子」ならぬ
「わらびより団子」?



吹浦まつり

